10 月号



~夢と希望のわが母校~

# 春風小だより

練馬区立光が丘春の風小学校 校長 内木 勉 〒179-0072 練馬区光が丘7-2-1 Tel 3976-5861 Fax 5383-3592

【本校の教育目標】 ○元 気 な 子 ○思いやる子 ○考 え る 子





## 春風小・光二中合同発表会『春光祭』

校長 内木 勉

10月を迎え、ようやく過ごしやすい気候となってきました。猛暑・酷暑の9月でしたが、 朝晩の空気も爽やかになり、ようやく秋の訪れを感じています。春風小の東側のあいさつロード沿いに彼岸花も赤い花を咲かせています。

いよいよ秋本番です。読書の秋・スポーツの秋・食欲の秋・・・、いろいろな秋がありますが、春風小の秋はズバリ「お祭りの秋」です。9月26日には「春小まつり」がおこなわれました。各学級でお店を計画し子どもたちの笑顔と歓声が溢れていました。10月5日(土)には保教の会主催の「春小フェスタ」が開かれます。保教の会・オヤジの会・光二中のボランティアが中心になって実施します。こちらにもたくさんの子どもたちが参加してくれること

と思います。

そして10月12日(土)の午後、光二中の 体育館を会場として『春光祭』が開催されます。 「春光祭」は今回が初めての開催で、光二中・ 春風小の子どもたちによる子どもたちのための 合同発表会です。皆さんもご存知のように、春風 小と光二中は隣接するという環境だけではなく、 さまざまな教育活動において連携をしながら9年 間を見通して子どもたちを育てています。光二中 と春風小だからできる唯一無二のものとして「春 光祭 | は生まれました。「春光祭 | の名称は光二 中の生徒会が考えてくれました。右のポスターの 原画は光二中の美術部の生徒の作品です。当日は、 光二中の部活動や春風小のクラブ活動などが舞台 発表や展示発表をおこないます。当日の司会進行 なども光二中の生徒が中心になっておこないます。 春風小の子どもたちには光二中を身近なものと

して感じてもらえたらと思っています。また保護者や地域の皆様にも、子どもたちのがんばる姿を見ていただき、光二中と春風小の小中一貫教育について実感していただけたらと思っております。たくさんの方々のご来場を心よりお待ちしております。

<10月の生活目標>

みんなで楽しく遊ぼう

< 10月のあいさつ目標> 「いっしょにあそぼう」なかよしクラスの合言葉 生活指

外遊びが少ない子は、片足立ち、スキップやケンケンパなど、体を操作する力が弱いとされています。外遊びで体を動かす習慣が身に付くと、心肺等の機能の発達が促され、丈夫で健康的な体になります。また、鬼ごっこで鬼を見ながら逃げたり、ドッジボールでどう逃げればよいかを考えたりと、危険予測や状況判断をする認知的能力の発達にも関わっています。ようやく気候も涼しくなってきたこの時期に、外遊びで「心」と「体」を大きく成長させてほしいものです。



日	曜日	時程	学校行事等	ひろば
1	火	.,,=	都民の日	
2	水	В	研究授業(4年)	0
3	木	C 委	宿泊学習事前健診(のぞみ)	0
			スーパー見学(3 年) 卒アル撮影	
4	金	В		0
5	土		春小フェスタ	
6	Ш			
7	月	Α	岩井委宿泊学習(のぞみ) 保護者面談(ひかり)	0
8	火	Α	岩井委宿泊学習(のぞみ) セーフティ教室	0
9	水	В	岩井委宿泊学習(のぞみ) 研究授業(6-2)	0
10	木	Α	総合出前授業(4年)	0
11	金	Α	避難訓練 光二中生徒会訪問	0
12	土	В	学校公開 足育DAY 春光祭	0
			光が丘地区祭	
13	日		光が丘地区祭	
14	月		スポーツの日	
15	火	Α	演劇鑑賞教室 読書旬間始	0
16	水	В	保護者面談(ひかり) 研究授業(5-1)	0
17	木	Cク		0
18	金	Α		0
19	土			
20	日			
21	月	А	個人面談(のぞみ) 保護者面談(ひかり)	0
			光二中合唱コンリハ参観(6年)	
22	火	Α	個人面談(のぞみ)	0
23	水	В	保護者面談(ひかり)	0
24	木	Α	個人面談(のぞみ) 総合出前授業(4年)	0
25	金	Α	個人面談(のぞみ) 遠足(1.2年) 読書旬間終	0
26	土			
27	日			
28	月	В		0
29	火	Α	歯磨き指導(4年)	0
30	水	В	社会科見学(5年)	0
31	木	С	クリーン運動	0

## 《6年生 社会科見学》

9月10日(火)に社会科見学を行いまし た。午前中の国会見学では、国会議員の方の 話を聞いたり、実際に議場を見学したりし ました。1学期に学習をした日本の政治の仕 組みや国会の役割について理解を深めるよ い機会となりました。



午後は、科学技術館で現代から近未来の 科学技術や産業技術の発展について、展示 物を見たり、触ったりしながら学びました。 約2時間、班ごとに興味をもったものを堪 能している姿が見られました。クイズを解 きながら理解を深めたり、実験をしたりし て興味・関心を高めることができました。ま た見学中の態度も素晴らしく、最高学年と しての成長を感じました。



出産のためお休みをいただいておりまし た養護教諭の鎌田菜穂先生ですが、8月16 日に無事ご出産されました。年度末まで育休 となります。育休代替教諭として引き続き、 佐々木悠利先生が担当します。よろしくお願 いいたします。

### 《のぞみ学級 秋の遠足》

9月17日(火)に練馬城址公園に行ってきました。今回は、光が丘か ら豊島園まで大江戸線に乗り、ICカードを使ったり、切符を買ったりす る学習をしました。ICカードがうまく反応しない、切符を落とすなどの トラブルもありましたが、電車の中で静かに過ごすなど、マナーを守って 乗ることができました。公園では、「おさんぽビンゴ」をしました。公園



内のマークや表示、遊具などを探し、カードに印をつけていく活動です。小さな樹木表示など、難しい課 題もありましたが、班で協力して探し出す活動を楽しんでいました。とても暑い日で、行き帰りの歩行も 大変でしたが、大きく列を乱さずに移動するなど1学期に比べ、大きな成長が見られました。